



**KINDER HATTEN VIEL SPASS BEI TURNSTUNDE DES TV.** In der Hallenbadturnhalle von Osterhofen ging es vor kurzem heiß her. Bettina Wiese, Übungsleiterin der Sparte Kinderturnen des Turnvereins, lud zusammen mit ihren Kolleginnen Regina Eisold, Irene Kiermayer und Carmen Rainer die Kinder und deren Erzieherinnen vom Kindergarten St. Martin ein. Sie durften gemeinsam mit den Kids des TV an deren Turnstunde teilnehmen. In zwei Stunden waren 100 Kinder mit viel Spaß dabei. Die Kleinen im Alter von vier bis sechs Jahren freuten sich schon sehr, sich an den verschiedenen Geräten mit sechs Stationen austoben zu dürfen. Neben dem „Pferd“, dem schwebenden Brett, dem Trampolin und der Hängebrücke konnten sich die Jungen und Mädchen auch beim Büchsenwerfen beweisen. Auf dem neuen Gurtband, auch Slackline genannt, balancierten sie mit Hilfe ihrer Leiterin durch den Raum. Bevor sie aber turnen konnten,

stellten sich die Kinder und ihre Begleiter im Kreis auf, um sich mit einem Lied und lustigen Bewegungen aufzuwärmen. Nachdem sie eine Stunde gelaufen, gesprungen, geklettert oder gehangelt haben, wurde zum Schluss abermals ein Kreis gebildet und nochmals gemeinsam gesungen. Als Geschenk erhielten die Kinder mit lustigen Schokoladengesichtern verzierten Plätzchen von Bäckermeister Josef Siebenhandl. Neben dem Kinderturnen wird beim TV Osterhofen auch eine Bewegungsstunde für die ganz Kleinen im Alter von zwei bis vier Jahren angeboten. Ziel des Kinderturnens ist es, den Spaß an der Bewegung und die sozialen Kontakte zu fördern. Der TV Osterhofen bietet die zehn Sparten Aerobic, Frauenturnen, Jiu-Jitsu, Tischtennis, Badminton, Basketball, Prellball, Fitnessgymnastik und Orientierungslauf. Auch der Behindertensport nimmt einen sehr hohen Stellenwert ein.